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まずは平成30年9月4日に発生しました台風21号による被害にあわれた方々へ心よ
りお見舞い申し上げます。私の自宅も壁の一部が剥がれ、隣家に迷惑をかけてしま
い、さらに雨樋が曲がってしまう被害がありました。しかしながら、それどころではす
まないもっと大きな被害がたくさん出ており、台風の恐ろしさというものを嫌という
ほど知りました。中でも穴師の森の樹齢600年と言われるご神木が倒れている姿を
目の当たりにした時は一瞬身体が固まってしまいました。神様から『お前ら人間は、自分達の便利快適を
求めるあまり、生きる力が弱くなってないか！そしてどれだけ自然を破壊したら気が済むのだ！』と神様か
ら警告とお叱りを受けている気がしました。当たり前と思っている電気が、いざ台風で停電するとこんな
にも大変で何も出来なくなるのを経験する事によって、改めて考え直す機会をいただいたと思います。
尚、第3回定例会は市内全域での被害による対応を鑑み、議会として定例会での一般質問については実
施しないことに決めました。災害復旧がまずは最優先と考え、職員の手を煩わす事のないようにとの考
えからです。第4回定例会では12月5日、6日と一般質問が行われます。

平成30年第3回定例会
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地車祭り
10月6日、7日と泉大
津の祭りが華々しく
開催されました。
私はこの2年間祭礼
委員として緑の法
被を着て出ておりま
したが、今年は３年
ぶりに出屋敷町の
法被を着て参加し
ました。

浜パティオ10周年
浜パティオが始まって今年で10年。
長いようであっという間の10年。　
10周年記念に9月2日（日）浜小学校の中
庭で子どもたち中心にお店を開きました。
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あすとロータリー祭 松ノ浜グリーンフェス
3年前、松ノ浜駅前にロータリーが出来る事を記念してあすとホールを中心に始めた松ノ浜駅前ロータリー祭り。
2年前も連続で開催しましたが、昨年は駅前のあすとホールの入るマンションが定期メンテナンス工事のため、休止。
そして3回目となる本年は、一般社団法人テラプロジェクト、緑化ボランティア協議会、大阪府の泉州農と緑の総合事
務所みどり環境課、そして泉大津市総合政策部都市づくり課からも協力を得まして、新たに『松ノ浜駅前にもっとみ
どりを！』のコンセプトのもとに、緑をテーマに開催しました。3回とも実行委員長をやらせていただき、至らぬ点も
多々あったかとは思いますが、ご協力頂きました皆様方には心より感謝申し上げます。その時植えたレモンの木、そ
して種団子のプランター10個は松ノ浜駅前で元気に育っております。
当日は緑のサンタが、グリーンフェスを盛り上げるセレモニーの一環として泉大津駅から徒歩で松ノ浜駅まで行進し
てくれました。これを機に緑の大切さをさらに広め、緑あふれる街づくりを推進していきたいと思います。

意見交換会
平成30年11月10日（土）勤労青少年ホームにて、各種市民団体の方々約30名と泉大津市議会との意見交換会を
させて頂きました。勤労青少年ホームの今後と市民会館跡地の利用について３つのグループに分かれて、意見
を出し合い、最後に各グループで話し合われた内容を発表するという形で色々な考え方、意見などに触れる事が
出来ました。又我々もそれぞれの意見を出しました。これが正解という正しい答えはありませんが、様々な声を知
る良い機会になったと思います。

議場コンサート
平成30年11月18日（日）午前10時より、泉大津市吹奏楽団と泉大津市議会とのコラボレーションで
初めての議場コンサートを開催しました。一人でも多くの方に議会に関心を持っていただきたい、そして議会を傍聴
に来てほしいという議会の思いと、より多くの市民に吹奏楽を広めたい、聴いてほしいという吹奏楽団の思いが一致
して実現しました。議場でのコンサートは大迫力で素晴らしい演奏を楽しむ事が出来ました。吹奏楽団の皆様には心
より感謝申し上げます。そして、吹奏楽を楽しむために議場を訪れて頂いた皆様方には是非とも次回は議会の傍聴に
も足を運んでいただければ幸いです。どうぞよろしくお願い致します。
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